

El pasado día 18 de abril de 2.013, ATARE celebró una reunión en el municipio de Gáldar, en la que se informó a los



asociados de las actividades desarrolladas durante el año 2.012, y las actividades que se ejecutarán en el año 2.013.

Entre los temas tratados, destacó el plan de acciones encaminado a la lucha contra la clandestinidad en el sector.

En la reunión se explicó el Proyecto de Asunción Personal de Prevención de Riesgos Laborales que permitirá al asociado ahorrar una parte importante del coste del Servicio de Prevención Ajeno.

A la derecha, imagen de archivo de la reunión de Gáldar.